



緊張の面持ちで販売開始を待つ

声を張り上げ呼び込み、

「いらっしやいませ」と笑顔で接客

▼とっとりバーガーフェスタ2013で、

日野高校の生徒が接客などで活躍

“ハンバーガーを通して地域活性化をしたい”と、今年度から生産者と行政、日野高校がつながりを持ち、ご当地バーガーの祭典「とつとりのバーガーフェスタ2013」に参加して、日野町の魅力を広く紹介しようと活動しています。

10月13日と14日、大山博労座で開かれた同フェスタに日野町産のシイタケを使った「奥日野きのこのコンフィバーガー」が出店。6人（13日2人、14日4人）の生徒が呼び込みや接客で活躍しました。審査の結果、同バーガーが全国第4位に見事入賞しました。生徒の皆さんの感想を紹介します。

やすださとし

保田智史さん（1年）

### 積極的に接客できた

僕は、バーガーグランプリのボランティアとして、予選の時から2回とも参加させていただき、日野町役場の方々、お店の方々にとってもお世話になりました。

1回目の時は、最初は全く接客ができず困りましたが、皆さんはとても優しい方々ばかりで、気軽に話しかけてくださり、人見知りの自分でも話しやすくて本当に助かりました。おかげで、何とか緊張もほぐれ、接客できるようになりました。

2回目は1回目の経験を生かして積極的に接客ができたと思います。わずか2日間の経験でしたが、これからの自分にとっても役立つ経験となりました。

まきはらゆうと

榎原祐人さん（1年）

### 役に立てたことうれしい

僕は、全国ご当地バーガーグランプリを通して、人と接することの大切さを学びました。

1回目（予選）の時は、慣れないことへの挑戦でしたが、いろいろなところから来ていただき、また、笑顔でバーガーを購入していただき、こちらが助けられたような気がします。2回目（本選）は呼び込みを経験させていただき、奥日野きのこのコンフィバーガーの店舗が分からず迷っているお客さんをご案内したり、会場中を回って呼び込みをしました。

お店の人やお客さんに感謝されたことや、お手伝いした店舗の順位が上位に入賞されたと同じ、お役に立てたことが大変うれしかったです。

たかはしあきのぶ

高橋輝亘さん（1年）

### 仕事の大変さ分かった

僕は、今回の全国ご当地バーガーグランプリにボランティアとして参加し、大変良い経験ができました。

2年生になったらビジネス系列を選択しようと思っていますが、実際にどのようなことをやるのかわからなかった時、今回の話を聞いて、教科に関係するような良い経験ができるのではないかと思います。

おかげで、サービス業の大変さと毎日そんな仕事に取り組む人たちの気持ちが少し分かったような気がします。

今回のボランティアを通して、普段の生活ではできない経験をさせていただき、本当に良かったと思います。



「さっさとませ」笑顔で接客



のどを枯らしながら呼び込み



「完売しました」とピース



メインステージで第4位という結果を喜ぶ高校生ら（前列右側4人）



来場者に向けバーガーをPR

ひらさわ ひな  
平澤妃那さん（2年）  
一生懸命な姿に感動

バーガーグランプリに初めて参加してみて、初めは緊張してうまくできず、注意されてばかりでした。カウンターの仕事では、お客さんに投票用のビー玉を渡せなかったこともあり。ほかのスタッフの方が、買いに来てくださったお客さんに笑顔で話しかけている姿を見て、私もあんな風にお客さんとコミュニケーションが取れる人になりたいと思いました。

立ちっぱなしの仕事で足が痛かったけれど、後ろでずっとバーガーを作っている方々は、私たちと違い休憩もしていなかったので、もっとつらかったと思います。そんな姿に一生懸命な気持ちが伝わってきました。

いわむら さえ  
岩村紗恵さん（2年）  
心温まる良い経験に

私は、大きなイベントに初めて参加したので、最初はどやうやって声をかけ接客すればよいのか戸惑いしましたが、たくさんのお客さんが来られ接客をしていくうちに慣れてきて、手順が分かるようになりました。

朝から夕方まで長い時間接客を行いました。バーガーを買っていかれるお客さんの「頑張ってるね」「ありがとう」といった言葉に励まされ、時間が経つのはあっという間のように感じました。

今回、接客の仕事をしてみて、お客さん1人1人の笑顔に、私も心温かくなって、とても良い経験ができたと思います。

すずき りく  
鈴木 陸さん（1年）  
楽しかった呼び込み

私は全国ご当地バーガーグランプリにボランティアとして参加して、まず、あまりの人の多さに驚きました。

来場者が多くて、バーガーを売る時の声がなかなか届かず苦戦しました。その日は気温が高く、大山とはいえ少し暑かったことを覚えています。

私はバーガー宣伝用の看板を持って呼び込みをしましたが、とても楽しかったです。今回、日野町の食材を使ったバーガーはとてもおいしく、1位だと思っていましたが、4位という結果で悔しかったです。このイベントに参加させていただいたことは、将来、必ず役に立つと思います。